

Primer ministro de Haití llama a diálogo político



Puerto Príncipe, 26 dic (RHC) Jean Charles Enex , primer ministro de Haití llamó, en Puerto Príncipe a los partidos a realizar un diálogo político para promover un clima de paz en el país durante 2017.

Con motivo de las vacaciones de Navidad y Año Nuevo transmitió un mensaje en el cual expresó que "La falta de consenso y diálogo entre los miembros de la clase política ha invalidado muchas iniciativas positivas que podrían conducir al país a superar el atraso, la inestabilidad y el desorden".

Llamó Jean Charles Enex a renovar el personal político que dirige Haití y consideró que la crisis postelectoral incidió negativamente en la economía de Haití.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/116680-primer-ministro-de-haiti-llama-a-dialogo-politico>



Radio Habana Cuba